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齐聚力·谋未来

红星美凯龙携手九大头部品牌共话家居未来
这是一场成为 2021 上海家居行业风向标的真诚沟通！这是一场拥

抱未来，家居平台携手品牌商及媒体进行思想碰撞的盛宴！这是一场谈
论家居行业新趋势、新零售、新突破的交流新模式！

11 月 28 日，“家居圆桌派”2021 星风向专场在红星美凯龙全球家
居 1 号店顺利举行。 红星美凯龙上海市营发中心总经理陈林同九大家
居品牌经销商代表、 一大资深媒体观察家共同探讨在后疫情时代下的
家居市场消费新趋势，畅谈消费升级驱动下的家居市场如何转型，并一
同探索互联网时代之路。

红星美凯龙上海市营发中心总经理 陈林

红星美凯龙上海营发中心 2021 年度战略品牌合作现场

SMG东方广播中心副主任 高山峰

作为中国最大的家居零售平台
代表，红星美凯龙上海市营发中心
总经理陈林在开场致辞中表示，我
们举办“家居圆桌派”的目的，是要
把家居行业的声音发出来，是要去
共同探讨未来家居行业的机会在何
处。 首先，国家提出构建以国内大
循环为主体，国内国际双循环相互
促进的新的发展格局，这对家居行
业非常利好。 这意味着，中国的消
费市场在未来的 5-10 年以内，将
会成为大家的主战场。 其次，上海
市场发展迅猛。尽管受到疫情影响，
让部分消费者装修延迟。 但消费市
场现在已陆续回弹，进入了良性趋
势，并不会影响家居行业。 上海市
场的潜力巨大，我们对其充满信心。

第三， 近几年来，90 后成为了
消费主体，他们有着注重个性化、注
重品质、敢于选择，敢于消费的消费
特征。据相关报告显示，6成家庭的
装修预算超过 20 万元，8 成年轻人
自己主导装修设计。 但对于消费群
体的改变，怎样去适应新消费群体
是需要我们去思考的方向。

他还表示， 红星美凯龙未来要
将招商营销一体化，并作为一个新的
导向去发展。坚持家装家居一体化以
及线上线下一体化， 打造家居生态
链。 最后，还会根据新的消费趋势和
潮流的发展会进行品类的调整和引
进，如客厅产品、高定产品和智能电
器等。 并宣布，红星美凯龙 2021年
会重磅推出超级大促、 超级同城购、
超级品牌日，超级联合投放四大营销
利器，让红星美凯龙为各商户经营赋
能，更好地服务好消费者。

消费升级驱动家居产品智
能化、定制化、品质化

爱梦集团直营公司总经理、金

可儿中国区加盟事业部总经理徐梓
毅表示，对床垫品类来说，零售体系
是需要进行根本性的改造。 现在的
流量是碎片化的， 真正掌握了流量
的唯有线上和平台。 我们需要重塑
零售管理体系， 要由单店运营到体
系化运营， 要有更为标准的体系与
红星美凯龙这样的平台进行对接，
以实现流量的有效转化。

他还提出， 家居智能化一定是
大趋势。 要从产品端到体验端实现
智能化， 并能让到店的消费者体验
到差异化。

“个性化是年轻人的标签，酷
是年轻人的信仰， 短视频是年轻人
的乐土。 我们需要关注短视频领
域。 ”上海欢邸国际家居有限公司
董事长吕鑫对此提出。

他走访欧洲后， 发现其做得好
的沙发品牌有一个特点， 他们是将
沙发的款式、 部件以定制化的方式
制作售卖的， 并将材料以工艺方式
来进行命名。 所以，他认为，在国内
将家居以定制化的方式进行销售具
有非常大的潜力空间。

上海申贸家具装饰设计有限公
司总经理王霞谈到， 在市场中选品
牌， 首先要定下趋势， 选对好的企
业，再在好的企业中选对好的品质，
品质出了问题，销售越多越麻烦。接
下来才是选对产品， 选择产品还要
对产品质量、研发团队，新款产品的
研发有要求。另外，现在的年轻人消
费方式变成为了从需要才买到喜欢
才买，所以营造销售氛围也很重要。

随后， 资深媒体观察家对此进
行了专业分析。

SMG 东方广播中心副主任
高山峰看来， 人民对美好生活的
向往， 是对品质生活有了更高的
要求， 并还在不断提高。 从消费
者的角度来说， 未来对个性化的

家居家电的需求， 艺术化是非常
重要的， 因为其对品质的要求体
现了自己品味层次。 他还指出，
消费者对智能化产品的需求非常
庞大， 他们购买智能产品的想法
和接受度非常的高。 另外， 还要
给消费者进行种草 ， 让其在听
到、 看到， 体验到了才能够让消
费者快速购买。

新零售将成为家居市场未
来常态化经营模式

上海壹居实业有限公司董事长
范锦雨认为， 新零售成了我们的电
子名片。我们要去玩转新媒体，理解
新媒体，理解消费者认知。 最终，要
把公域流量引进到私域流量。

她还谈到，现在消费者对设计，
对美的要求是非常高的， 作为儿童
家具的品类，不仅要解决定制问题，
还要解决发展空间的问题， 这需要
我们去摸清楚消费者的脉络。“线上
就是我们的突破口， 要进行内容种
草、短视频营销、互联网直播，抓住
互联网的风口， 虽然线上的压力很
大，但也要先布局”上海爱舒软家
具有限公司总经理祝舒舒如此表达
对未来新零售的期待。她还认为，随
着 5G 技术的普及， 这将催化让线
上线下的融合同步的进度， 爱舒将
会把握住这一新的风口。

上海慕思寝具有限公司总经理

谭水利表示，上海一直在变革，家居
市场也一直在变， 特别是互联网时
代的到来，大家都在变。慕思也一直
在为创新和变革探路， 路是自己挖
出来的。 另外，未来互联网的时代，
我们是要将其变现， 变为我们的数
据， 互联网将成为我们常态化的销
售模式。

产品为本，流量为王，营销
驱动商业进化

上海喜临门家具有限公司总经
理熊宏海指出，一个是渠道，未来的
渠道将会是双渠道， 红星美凯龙这
样的平台一定是品牌选择的主流，。
一个是产品， 家居产品一定要寻求
系列和风格的切割， 还要注意产品
的质量。一个是线上线下一体化，这
是未来的趋势。一个是管理，当企业
做大后，前端管理要精细化，后端管
理则要专业化。

丝涟中国东西大区总经理马长
欣则提出，一个企业在面对世界，面
对行业变化后，要一叶知秋，要有变
化敏感度。 丝涟在面对变化的基本

定位就是，乐观面对，坚持传统，拥
抱变化。 乐观面对是因为目前消费
升级远没有到爆发的时候， 正是小
荷才露尖尖角， 等到爆发时才是我
们的机会。 坚持传统是要从自身发
展来看，线下还需要做很多布局，随
着三四线城市品牌意识和消费能力
的提升，我们要抓紧布局，我们目前
正处于消费爆发期。拥抱变化，是我
们要去拥抱 90 后的新消费习惯，
要做好线上门店，把公域流量做好，
另外还要去创造一些流量端口，与
消费者建立黏性， 再产生销售。 另
外，在碎片化的时代，我们要进行品
牌化的突围，对外靠营销，对内则是
靠产品。

上海卓卡家具有限公司（北欧
E 家）总裁王泽建提出，如今，企业
的品类的规划必须要全， 让消费者
能够一站式买到所有产品。 还要把
产品做出深度，例如定制化产品，使
得能和互联网商品进行竞争。 他还
指出， 要把高品质的产品放到平台
核心、流量高地上去，这对于双方来
说都是利好的。

在各位经销商代表精彩发言
后，陈林最后做总结说，无论未来如
何变化， 最核心的是要把消费者服
务好，要有好的口碑和回头客。红星
美凯龙作为一个平台， 除了要关注
市场消费趋势外， 还要为工厂和经
销商服务和赋能。 品牌要把产品质
量提升上去， 要把展厅品质档次提
升上去，要进行场景化的打造，再通
过媒体营销手段， 线上线下双管齐
下，去迎合新趋势的发展。红星美凯
龙一直将提升中国人的居家品位作
为使命， 让家变得舒适温馨是红星
美凯龙一直坚持的方向。

随后红星美凯龙上海营发中心
年度战略品牌合作仪式正式开启，
陈林和在场品牌代表们携手拉开
2021年上海地区战略合作序幕。 在
新时代的浪潮中，齐聚力，谋未来，
引领家居行业走得行稳致远。

九大品牌代表交流现场�(从左至右：徐梓毅、吕鑫、王霞、范锦雨、祝舒舒、谭水利、熊宏海、马长欣、王泽建)


